

Generalversammlung suisse.ing

2025



Am Freitag, 9. Mai 2025 lud suisse.ing zur Generalversammlung ins SwissTech Convention Center auf dem Campus der EPFL in Écublens ein. Die Veranstaltung brachte Ingenieurinnen und Ingenieure aus der ganzen Schweiz zusammen und gab wichtige Impulse für die Zukunft der Branche.

Ein Höhepunkt des Programms waren das Gespräch mit der neuen EPFL-Präsidentin Prof. Dr. Anna Fontcuberta i Morral sowie das Referat des SP80-CEOs und Weltrekord-Piloten Mayeul van den Broek, der Einblicke in das schnellste segelbetriebene Boot der Welt gab – ein eindrückliches Beispiel für angewandte Ingenieurskunst und Innovationskraft.

Eindrückliches Beispiel für angewandter Ingenieurskunst

Ein Höhepunkt des Programms waren das Gespräch mit der neuen EPFL-Präsidentin Prof. Dr. Anna Fontcuberta i Morral sowie das Referat des SP80-CEOs und Weltrekord-Piloten Mayeul van den Broek, der Einblicke in das schnellste segelbetriebene Boot der Welt gab – ein eindrückliches Beispiel für angewandte Ingenieurskunst und Innovationskraft.

Innovation und Vernetzung im SwissTech Convention Center

Im Zentrum der Versammlung standen strategische Weichenstellungen für das Geschäftsjahr 2025/2026, unter anderem mit der Wiederwahl von Vorstands- und Stiftungsratsmitgliedern sowie der Genehmigung des Budgets 2025. Präsident Andrea Galli sowie Regionalpräsident Fabian Rozemberg eröffneten die Generalversammlung. Die Delegierten folgten allen Anträgen des Vorstands. Für eine weitere Vorstandperiode bestätigt wurden Viviane Buchwalder, Diggelmann + Partner AG, Bern, und Martina Fasani, Gähler und Partner AG, Ennetbaden.



Den Teilnehmenden wurde ein vielseitiges Bouquet an Referaten geboten: von Politik über Lehre bis zur aktuellen Forschung.

Netzwerktreffen und kulturelle Highlights in Lausanne

Die Generalversammlung von suisse.ing diente als zentrales Netzwerktreffen für EntscheidungsträgerInnen und IngenieurInnen und verdeutlichte den Anspruch, technische Exzellenz mit gesellschaftlicher Relevanz zu verbinden. In diesem Rahmen konnten sich die Mitglieder über aktuelle und künftige Themen der Branche informieren und austauschen.

Die Versammlung umfasste Führungen im Rolex Learning Center und im Solarpark der EPFL. Beim festlichen Dinner sorgte Maxance Dell’Orefice für musikalische Unterhaltung. Am Samstag folgten kulturelle Aktivitäten in Lausanne, darunter ein Marktbesuch und eine Führung im Olympischen Museum, sowie ein abschliessender Brunch.



EPFL-Präsidentin Prof. Dr. Anna Fontcuberta i Morral im Gespräch mit den beiden suisse.ing-Vorstandsmitgliedern Pierre Epars und Agostino Clericetti